

Frauen, die es nötig haben, sich von anderen Männern trösten zu lassen. Das müssen Sie verstehen lernen.

Es tut mir leid, daß unsere Bekanntschaft, die so nett begann, durch Ihr unqualifiziertes Benehmen einen so frühen Schluß gefunden hat.

Ellen legte die Feder hin, las den Brief noch einmal durch, faltete ihn sorgfältig zusammen, steckte ihn in ein Kuvert. Nachdem er frankiert war, ließ sich Ellen von der Jungfer Hut, Mantel und Schal bringen und trug den Brief selbst zur Post — dort riß sie ihn in tausend kleine Stücke, die sie achtlos auf den Boden warf. Hastig füllte sie ein Telegrammformular aus, das sie sofort dem Schalterbeamten gab: „Ich komme Ellen!“

*Ihre —*



„Macht 75 Pfennig“, sagte der Postbeamte.